

Antragstitel: Farbe bekennen und Flagge zeigen – Regenbogenfahne vorm Zeuthener Rathaus

Datum: 12.08.2021

Einreichende Fraktion: Alle Fraktionen in der Gemeindevertretung (Bürger für Zeuthen, Bündnis 90/Die Grünen , SPD/Wehle, FDP, DIE LINKE)

Eingereicht für: Gemeindevertretung am 24.08.2021

Die Gemeindevertretung Zeuthen möge Beschließen:

Zum Internationalen Tag gegen Homophobie, der alljährlich am 17. Mai stattfindet, wird vor dem Zeuthner Rathaus die Regenbogenflagge gehisst.

Begründung:

Am 17. Mai 1990 beschloss die Generalversammlung der Weltgesundheitsorganisation (WHO), Homosexualität von der Liste psychischer Krankheiten zu streichen. Der 17. Mai wurde daraufhin zum Internationalen Tag gegen Homophobie ausgerufen. Die Regenbogenfahne ist ein weltweites Symbol der Lesben- und Schwulenbewegung und steht für Vielfalt und Toleranz. Sie wird seit 1990 anlässlich des Internationalen Tags gegen Homophobie vor vielen und zunehmend mehr öffentlichen Gebäuden gehisst, um ein fröhliches und ermutigendes Zeichen zu setzen für eine vielfältige, bunte und menschenfreundliche Gesellschaft, in der Verschiedenheit kein Makel ist, sondern ein Gewinn. Auch der Brandenburger Landtag folgt inzwischen dieser progressiven Idee. So wurde am 17. Mai 2016 vor dem Parlamentsgebäude die Regenbogenflagge gehisst und 2017 erstmalig im Innenhof des Landtages.

Die Gemeinde Zeuthen, bekennt sich zu eben dieser Vielfalt und Toleranz und schließt sich deshalb fortan der Idee an, am Internationalen Tag gegen Homophobie Flagge zu zeigen.